

Communiqué de presse

L'ADDVC lance un label dédié à l'engagement RSE sur le territoire de la Vallée de la Chimie

Lyon, le 6 juin 2023 - Depuis de nombreuses années, les entreprises et les collectivités de la Vallée de la Chimie, en collaboration avec la Métropole de Lyon, ont mis en place de nombreuses actions en faveur du développement durable. L'ADDVC (Association pour le Développement Durable de la Vallée de la Chimie) lance auprès de ses adhérents un label représentant leur engagement RSE sur le territoire de la Vallée de la Chimie, un outil simple et adapté aux enjeux du territoire. Ce label a pour objectif de recenser toutes les actions en cours ou déjà réalisées en faveur du développement durable et de la transition écologique, de valoriser l'engagement individuel et collectif et de donner de nouvelles idées pour agir.

« La création de ce label s'inscrit pleinement dans la dynamique créée sur le territoire par l'ADDVC depuis de nombreuses années et répond à différentes ambitions : Visualiser le positionnement de chacun des acteurs et les possibilités d'amélioration, Faciliter la mise en relation pour le partage d'expériences, Fixer un cap annuel pour le territoire et Créer une dynamique de performance » *David Arraou, Président de l'ADDVC et Responsable des Relations Institutionnelles IFPEN-Lyon.*

Il s'organise autour de 8 thématiques : énergie et climat ; biodiversité ; mobilité ; déchets ; qualité de vie au travail ; alimentation et gaspillage ; achats responsables et engagement sociétal.

81 actions ont été recensées auprès de six premières entreprises adhérentes pour « test ». Le recensement des actions se poursuivra dès juin auprès des 26 communes, entreprises et industriels adhérents et sera mis à jour chaque année : [voir les 81 premières actions www.addvc.org/label](http://www.addvc.org/label)

Nombre moyen d'actions réalisées par les adhérents à l'ADDVC sur chacune des thématiques (base 6 entreprises juin 2023):





A propos de l'ADDVC

L'ADDVC a été créée en 2007 avec pour objectif de rassembler les communes et les entreprises du territoire autour des problématiques de mobilité. Dès 2009, l'ADDVC anime le premier Plan de Déplacement Interentreprise sur le territoire du Grand Lyon.

Depuis une dizaine d'années, l'ADDVC a pour mission de rapprocher les collectivités, les entreprises, les salariés et les résidents de la vallée pour favoriser les mutualisations de services et partager les bonnes idées autour des grands enjeux environnementaux, sociétaux et économiques du développement durable.

L'ADDVC compte 26 adhérents représentant environ 8000 salariés et agents sur le territoire. Ces adhérents sont : Air Liquide, Arkema Centre Technique, Informatique et Administratif (CETIA), Arkema Centre de Recherche Rhône-Alpes (CRR), Arkema Usine de Pierre Bénite, Axel'One PMI, Axel'One PPI, Axelera, Deltalys, Domo Belle-Etoile, Elkem Silicones, IFP Energies nouvelles, Interfora-IFAIP, JTEKT, Kem One, Sequens, Solvay Saint-Fons Spécialités, Solvay Centre de Recherche et Innovation de Lyon (RIC-Lyon), SAUR, SYMBIO, Total Centre de Recherche de Solaize (CreS), Total Plateforme, France Chimie Rhône-Alpes, Ville de Pierre Bénite, Ville de Saint-Fons, Ville de Feyzin, Ville de Vernaison, Vos Logistics.

Les actions de l'ADDVC sont réalisées en partenariat avec la Métropole de Lyon.

Contact presse : claire.addvc@gmail.com

Retrouvez toutes nos actions sur [internet](http://www.addvc.org) (www.addvc.org) et suivez-nous sur [twitter](https://twitter.com/addvc_) : @addvc_

Label RSE de l'ADDVC

